

Cero fallecidos en el reciente feriado

Ambato, 15 de agosto.- Al realizar una evaluación de los resultados obtenidos durante el feriado del 10 de Agosto, la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad (DTTM) del GAD Municipalidad de Ambato, los valora como positivos gracias al trabajo coordinado de los agentes civiles de tránsito (ACT) quienes trabajaron arduamente y las 24 horas en los distintos operativos de control.

164 ACT fueron parte del operativo preventivo de movilidad durante los tres días de feriado. En el cantón no se registraron fallecidos por accidentes de tránsito. Sin embargo, se reportan nueve siniestros de tránsito por choques posteriores, estrellamientos, entre otros.

Estos datos comparados con el feriado del 10 de Agosto del año 2015 son menores, puesto que se registraron 18 accidentes de tránsito, es decir, los niveles de accidentabilidad disminuyeron en un 50%.

“Cotejando el número de heridos del año 2015 (ocho) y 2016 (cinco), en esta fecha festiva hubo una reducción del 62.50% porque en este año dimos prioridad a los controles operativos en los principales ejes de movilidad como el Parque Industrial, Totoras, Santa Rosa y Huachi Grande; los ACT generaron mayor concienciación sobre materia de tránsito a los conductores y peatones”, informó Paco Urrutia, director de la DTTM.

Añadió que la dependencia municipal puso especial énfasis a los operativos de alcoholemia, exceso de pasajeros y demás en el Terminal Terrestre y en las áreas de Transferencia de Cashapamba y América.

“Agradezco y felicito a la ciudadanía por la cultura demostrada al circular en sus vehículos dentro de los límites de velocidad establecidos, lo que permitió cerrar el feriado sin ningún fallecido y con pocos heridos. Los resultados también fueron positivos en los sitios donde están ubicados los fotorradares fijos”, concluyó Urrutia. (AJF)